DICE POLÍTICO





El circo de la tómbola

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Este jueves Morena y sus aliados enfilarán la lotería de los que serán los próximos jueces, magistrados y ministros.

La larga lista saldrá de la famosa tómbola que se instaló en recinto del Senado de la república.

Es la famosa tómbola que inventó, dentro de sus ocurrencias, el saliente Presidente, López Obrador para designar, a su manera la elección democrática de cargos populares y plurinominales.

Sin embargo, ese juego de risa, pero con carácter de oficial, será exclusivo de Morena y sus aliados, lo tendrán que realizar solos.

Los lideres de la oposición, Alejandro Moreno "Alito con Manuel Añorve como coordinador de la bancada de senadores del PRI, los panistas de Jorge Romero con la coordinadora Lupita Murguía y Movimiento Ciudadano de Clemente Castañeda, simplemente decidieron no hacerle el caldo gordo a la Presidenta Claudia Sheinbaum con su nuevo Poder Judicial, obviamente que saldrá modo.

En Morena andan como pavorreales, sobre todo el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña con el coordinador y vicecoordinador, Adán Augusto y Nachito Mier. Desde luego que en San Lázaro estarán los porristas encabezados por el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez y de reojo el propio Ricardo Monreal.

La oposición sabe que no es otra cosa más que un circo, quieren su presencia para convalidar esa ocurrencia que pone en riesgo la carrera profesional de los trabajadores del Poder Judicial que buscaban, por los lineamientos oficiales y por ley, llegar a uno de esos cargos.

Manuel Añorve los atizó con todo, quieren que la oposición convalide lo que es un secreto a voces un circo para apoderarse del Poder Judicial, les grito ayer en la Cámara Alta.

Los panistas de plano determinaron mejor ocupar su tiempo para su plenaria en Aguascalientes, allá estarán ocupados en la designación de su nuevo coordiandor de la bancada o la ratificación de la actual.

Como será el mecanismo para elegir a los 861 jueces y magistrados con cinco ministros, pues hay una lista superior a los once mil aspirantes que participarán. Esa cifra estará en la tómbola.

Bueno, la modalidad de sesionar solos, Morena y aliados, es parte del control que llevan en el Congreso, le comenté ayer qué al contar con su mayoría calificada en ambas cámaras, les permite a sus líderes, Adán Augusto y Ricardo Monreal hacer y deshacer. Pueden, con esos números votar

PERIÓDICO

DICE POLÍTICO

PÁGINA

FECHA

SE

SECCIÓN

30/01/2025

OPINIÓN



y aprobar, sin o con la oposición todas las ocurrencias que les plazca, no hay poder humano que los frene.

Se cuerda de Roberto Gil un panista que ocupó la presidencia del Senado, en legislaturas pasadas, denunció que Morena está clasificando los aspirantes a modo para controlar el Poder Judicial. Que hay mano negra y no descarta que la insaculación se derive de puros allegados al partido oficial.

Por lo pronto, Noroña citó para que el medio día comience la insaculación a través de la tómbola.

COAHUILA DE LO MEJOR PARA VIVIR EN MEXICO

Ayer el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez rindió su primero informe de gobierno y llamó la atención que presumiera que en esa entidad es de los mejores lugares para vivir en México.

Quien no recuerda a Campeche y Yucatán, como las entidades número uno para residir, eran gobernadas por priistas y panistas, hoy están en descomposición al igual que otros estados como Tamaulipas, Sinaloa, Tabasco y Guerrero., todos con gobernadores de Morena.

Bueno, el gobernador basó su informe de resultados en temas prioritarios como el de Seguridad, su principal compromiso con las y los coahuilenses; además de las Grandes Obras de Infraestructura, Coahuila Global, Mejora Coahuila, Obras Sociales, Salud, Educación, Inspira, DIF, Agua, Incendios Forestales y Campo.

Para salvaguardar la seguridad, presentó el modelo de ese rubro de Coahuila, con más prevención, y una inversión superior a los tres mil 500 millones de pesos. Su apuesta es mantener un blindaje a los coahuilenses ante la inseguridad que se vive en el país.

Sinaloa está que arde, Tamaulipas igual, son entidades cercanas a Coahuila.

Jachavez77@yahoo.com

https://indicepolitico.com/el-circo-de-la-tombola/